



Parranda sangrienta en un bar de Arraiján

Miguel Victoria / El Siglo



Nicanor Villarreal, de 27 años, trató de escapar de las balas pero quedó en medio de las neveras. Otro hombre resultó herido, está recluído en el Nicolás Solano de La Chorrera. Hasta el momento no hay capturas, van 21 crímenes en el oeste

P 14. LA ROJA

DESDE UN AUTO EN MARCHA SOLTARON RÁFAGAS DE PLOMO



COMANDOS DE 17 PAÍSES PUSIERON A PRUEBA SUS DESTREZAS



Cedida

Presidente Cortizo les agradeció por aportar con lealtad y altruismo a la paz

P 5. HECHOS

MIGRACIÓN HA GASTADO \$70 MILLONES EN LA CRISIS

P2. HECHOS

Cedida



MODELO COLOMBIANA CONQUISTÓ EL CORAZÓN DE ESTRELLA DE LA SELECCIÓN INGLESA

A Erica Correa la vinculan como la pareja sentimental de Marcus Rashford. Se mudó a Liverpool a los cinco años, junto a sus padres, ha tenido una destacada carrera en las pasarelas.



Niña muere por la influenza, no estaba vacunada

Elmer Quintero/ El Siglo

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La influenza cobra otra vida en la provincia de Chiriquí, este viernes las autoridades del Ministerio de Salud confirmaron la muerte de una infante en el distrito de Boquete.

La niña de un año y medio fue trasladada por sus padres al Centro de Salud de Boquete. Al llegar, los galenos dictaminaron que ya había fallecido, por lo que la fiscalía acudió para realizar el levantamiento.

La doctora Gladys Novoa, directora médica del Ministerio de Salud en Chiriquí, dijo que se le realizó la prueba post-mortem y se determinó que falleció a consecuencia de la influenza tipo B.

Novoa añadió que ya se realizó una trazabilidad en la familia y se descubrió que la bebé no



TIPS

Según el último reporte de epidemiología del Ministerio de Salud, van 14 fallecidos por esta enfermedad, seis son menores.

tenía la vacuna de influenza, son oriundos de la comarca Ngäbe Buglé.

“Le reiteramos a la población que las vacunas de la influenza son importantes, porque evitan la muerte”, comentó Novoa mientras daba detalles sobre el caso.

La autoridad de Salud mencionó que este fin de semana se realizarán jornadas masivas en Chiriquí para aplicar las dosis. Es la séptima muerte por este virus en la provincia.

PIRÁMIDE
DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Piscina

66
44
09

CONSTRUIR UNA:
INSEGURIDAD Y SOLEDAD.
ESTÁ VACÍA:
ANTIPATÍA.
NADAR:
MALESTAR FÍSICO.

Asesinó a sus padres con un martillo porque no quería ir a la escuela

SERVICIO INTERNACIONAL
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. La discusión comenzó porque el adolescente, de 16 años de edad, no quería ir al colegio. Deseaba seguir durmiendo para luego acudir al entrenamiento de artes marciales.

El doble homicidio ocurrió este jueves, tras el brutal ataque con un martillo, fue a comer con un amigo, luego regresó a su casa y le prendió fuego al segundo piso donde estaban ambos cuerpos y llamó a la Policía Militar.

Las autoridades están entrevistando a testigos y realizando diligencias adicionales para determinar la motivación



Ilustrativa

detrás de este acto violento, el chico está preso.

Este caso ocurrió en Río de

Janeiro, en Brasil. La delegación de homicidios de la capital está llevando a cabo la investigación por este terrible hecho de sangre.